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    Die Wende als Wende? Orientierungen europäischer Ethnologien nach 1989
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Der hier präsentierte Band aus der Reihe "Veröffentlichungen des Institut f. Europäische Ethnologie der Univ. Wien" (cf. dazu auch die Präsentation von  Band 22 der Reihe) versammelt Beiträge zum Thema "Orientierungen Europäischer Ethnologien nach 1989", die aus einem v. 28.-30. Oktober 1999 von Konrad Köstlin und Peter Niedermüller organisierten Workhop des Institutes für Europäische Ethnologie der Univ. Wien gemeinsam mit dem Internationalen Forschungszentrum Kulturwissenschaft (IFK) hervorgegangen sind. Bei diesem waren Referentinnen und Referenten aus Polen, Kroatien, Ungarn, Slovenien, den Niederlanden und Deutschland eingeladen worden, zehn Jahre nach der politischen Zäsur des Jahres 1989 die bisherigen Tendenzen in den Europäischen Ethnologien nachzuzeichnen und eine vorläufige Bilanz v.a. der Entwicklung in den Ländern Mittel- und Osteuropas zu ziehen.








The volume from the series "Veröffentlichungen des Institut f. Europäische Ethnologie der Univ. Wien" (cf. also the presentation of  volume 22 of the series) assembles papers on the orientation of European ethnologies after 1989, that were first presented at a workshop, organised by Konrad Köstlin and Peter Niedermüller of the Institute of European Ethnology at the Univ. of Vienna together with the Viennese Research Centre for Cultural Studies. The conference had invited speakers from Poland, Croatia, Hungary, Slovenia, Germany and the Netherlands to discuss one decade of political changes and tendencies after the break in 1989 within the field of European Ethnologies and to take stock of the corresponding developments in Central and Eastern Europe.
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